



Mi primera carrera del año en Belgica. Habia olvidado lo que eran las carreteras estrechas y tan peligrosas.

Setos en medio y pavés se entremezclan con el stress de los corredores por colocarnos en buena posición.

Caidas como siempre, muchos nervios que vosotros no apreciáis, a pesar de saber que la escapada llegaba a meta.

Me puedo imaginar el viernes en Harelbeke, en la que además de todo lo anterior, el nivel de corredores es más alto, al igual que el nivel de la carrera.

Mis sensaciones han sido buenas pero tengo un pequeño resfriado que espero que no vaya a mas.